



胸上小だより

中学校区一貫教育校園

第3号



胸上小NPのQRコード

学校目標「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」

「わかる」「できる」「楽しい」学校をめざして

令和4年6月21日

学習

プール学習がはじまりました！

2年ぶりのプール学習が始まりました。

まずは、5月22日(金)に上学年でプール清掃をしました。この日は、朝から太陽が照りつけ、午後には25度以上の夏日になっていました。その中、プールの中はもちろん、プールサイド、更衣室等を分担して掃除しました。その結果、プールの水色が鮮やかによみがえりました。これも、力を合わせて、一人ひとりが一生懸命に自分の持ち場を掃除したおかげです。

そして、6月16日・17日で全学年がプール開きをしました。マスクを外しての活動なので、大声を出すことはできません。思わず声が出ることもありましたが、約束を守ってプール学習をしていました。今年度の学習のめあては、子どもたちの様子も考慮して、各学年で決めます。どんなめあてにしたのか、ご家庭で話題にしてみてください。



プール清掃

学習

救急法・参観日・引き渡し訓練、 ありがとうございました。

6月8日(水)、救急法の研修、2回目の授業参観と引き渡し訓練を行いました。たくさんの保護者の方が参加してくださり、ありがとうございました。参観日では、国・算以外の外国語や家庭科をみていただいた学年もありました。手の挙げ方も指先までぴんと伸び、4月からの成長を感じていただけたのではと思います。また、引き渡し訓練も行うことができ、万が一に備えて教職員も引き渡しの方法を確認することができました。

また、参観日の前に、救急法の研修がありました。今年度夏休みに、3日間プール開放を行うため、体育部の方が研修を受けてくださいました。真剣に取り組んでいる姿を見させていただき、子どもたちのためにありがたいと思いました。学校は、保護者・地域の方に支えていただいているという事を再認識しました。ありがとうございます。



救急法



授業参観



引き渡し訓練

思いやり

言葉について考えよう



放送委員会

6月は人権について考える月です。今週の週目標「くん、さんを付けて優しい言葉づかいをしよう」は、言葉で伝える仕事をする放送委員会が考え、児童朝会で提案しました。各クラスで取り組み、全員守れたらシールを貼っています。また、放送委員会の時間に考えた「すてきな言葉」を下駄箱に掲示しています。(右写真)



今年度の週目標に取り組むのは、2～6年

と委員会です。「あいさつ・言葉遣い・掃除・廊下歩行・下駄箱」の中から一つ担当し、週目標を相談して決定し、全校に提案していきます。どんな週目標にするのか、どんな取組をするのか楽しみにしています。みんなで、学校をよくしていけたらと思います。

地域

おさらい会がはじまりました

6月3日(金)から、3年生のおさらい会がスタートしました。これは、放課後希望した3年生の児童が算数を学習する会で、年間13回あります。児童1人～2人に、1人のおさらい会の先生がそばについてくださいます。分からない時はすぐに尋ねることができる距離です。昨年度もそうでしたが、本当に集中して取り組めていて、1人、3～4枚ものプリントを黙って一生懸命に解いていました。そして、「最後までよくがんばったね。」「諦めずに解いたね。」と、児童の取組に合わせた声かけをしてくださるので、学習の励みにもなります。教室以外の、もう一つの学びの場ができました。



交通の決まりを守ろう!

5月26日(木)の交通安全教室後から、4年生も自転車に乗る機会が増えてきています。また、道路を歩いていても、いつ事故に巻き込まれるかもしれません。今一度「道路を歩くときの安全確認の方法や自転車の安全な乗り方」について、胸上小の自転車のきまりを参考に家族で話し合ってみてください。

【胸上小学校 自転車のきまり】

- ①よく整備された自転車に乗る。ヘルメットをかぶろう。
- ②手放しなど危険な乗り方をせず、交通ルールをよく守って乗る。
- ③1～3年は・・・道路以外の安全な場所で乗る。大人と一緒に乗る。
4～6年は・・・安全に気をつけて乗る。県道では乗らない。

